
Hallo BlackRider,

Danke schön!  Ich bin ein Schauspielerkind und habe die Schauspielschule besucht. Die Tonlage allerdings
ist schon angeboren ebenso wie das Talent. Das kann man nicht lernen, also ist es nicht mein Verdienst :-)

Lieben Gruß
Elsa

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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du bist dann wieder mal. weg.
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